

桔梗が丘自治連合協議会

平成29年度 第3回 理事会議事録

場 所	桔梗が丘市民センター 202号室
日 時	平成29年7月22日(土) 9:30~12:00
出席者	出席者: 辻森、大垣、山本、河合、杉中、中森、阪本、北森、吉村、廣岡、竹原、武仲、加納、上島、木村、松岡、福森監事、植野監事 井上地域担当監
会長挨拶	大垣副会長が司会を務め会議が始まった。 <辻森会長> 夏の暑い時です。体調に充分注意して、特に熱中症には気を付けて活動をお願いします。
決議事項 1. 市民センター管理運営規程の改定について	<大垣総務委員長> 添付資料「市民センター管理運営規程（改定案）」に沿って説明があった。 <意見交換> ・販売許可はどぶろくとか名張で新しく取り組んでいるものについてはどうか。 → この3つの中に入るかどうかで決める。 ・フェスタの時とかの場合はどうか。 → その時は申請を出してもらって判断する。 → <大垣副会長> 高齢者のつどいのCD販売が発端だが、めだかサークルの場合は収益は寄付しており、営利目的ではないので通ってきた。次回から申請書を出してもらう。 ・コンサートや演劇活動で入場料をとる場合はどうか。 → 3つに当てはまれば良い。あくまでも物品販売を認めるのは自治連合協議会、市民センターが主催するものと、どうしても必要と認めた場合に限る。 → 必要と認めるのは、サークルが維持費用としてするときだと思う。 ・入場料をいただくものがあると思うが、そういう場合はどうか。 → そういう場合は内容を見て決める。 → <木村市民センター長> 物品販売については市の条例の変更に伴うもので、本来貸館業務の中で入場料をとることはできない。チャリティーは主催者の収益でなく寄付金なので別として、入場料、場代等でお金をとることにホールや駐車場を貸すことは原則できない。

	<p>物品販売はこのとおりの運用で良いと思う。興業収入は違うところで判断できる。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・例えば、クラブとして向上を目指すために先生を呼んで独唱してもらう。その謝礼のため入場料をもらうのはどうか。 <p>→ <木村市民センター長> 状況による。貸館と物品販売は分けておかないといけない。貸館業務としてOKなのか。その中で入場料を取るのはOKなのかは別である。</p> <p>市民センターになって物を売ことができるようになつたが、講堂を貸して服を並べて売るというようなことは原則としてできない。</p> <p>議長より、市民センター管理運営規程について挙手による採決を求め、採決の結果、賛成多数で承認された。</p> <p><大垣総務委員長></p> <p>市民センター管理運営規程は理事会の承認で改廃できるので、皆さんの承認で成立となりました。</p>
2. 伝統行事「どんど」の件	<p><河合理事></p> <p>先般どんど保存会と連合のグループ長、子供会、それぞれ今まで携わっていた皆さんに集まつていただき、検討した結果、基本的には中止、取りやめと決めた。40年間伝統行事としてやってきたが、場所が3号公園と住宅が密集している所で、お焚き上げは火を使い、北風も強い。残したいという声もあったが、協議会として安全面を重視し、中止ということで検討いただきたい。</p> <p>→ <大垣副会長> 総会で予算をとり、それを中止することになる。総会で決めた事なので承認いただきたいということで決議事項とした。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・鹿島宮のどんどを行っている。お焚き上げをするについては協力を頂ければありがたい、 ・鹿島宮は事前に近隣の人に理解を得るために努力をしている。 <p>→ <大垣副会長> 中止に関しては11月か12月に回覧で回す。</p> <p>議長より、どんどの中止について挙手による採決を求め、採決の結果、賛成多数で承認された。</p>
3. ほっとまちフェスタについて	<p><阪本企画運営委員長></p> <p>添付資料「平成29年桔梗が丘ほっとまちフェスタ開催（案）」に沿つて説明があった。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・快適環境部会とみどりの会はテントが必要ではないか。 <p>→ <加納快適環境部会長> テントはあった方が良い。机・椅子もあった</p>

	<p>方が良い。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・<上島地域福祉部会長> 民生が 100 周年ということで、市の教育会から小さなテントをもらう。8月 1 日にもらう予定なので使える。 ・地域活性化会議で、どぶろくをメインにして、名張でイベント販売をして、工程も原料も各地域で変えている。フェスティバルですぐにとは言わないが、総務の規約も含め今後の課題としてどうか。 ・販売コーナーを設けておいてはどうか。 <ul style="list-style-type: none"> → <大垣副会長> どぶろくは本来的に駄目だと思う。 ・フェスティバルの中でとなると難しい。 ・販売コーナーとしては検討課題として検討するはどうか。 <ul style="list-style-type: none"> → <辻森会長> 協議会としてアルコールの販売は止めたい。子どもたちも参加しており、そういう祭やイベントにしたくない。アルコールはやりたくない。 ・ノンアルコールはどうか。 <ul style="list-style-type: none"> → <大垣副会長> アルコールと付くものは原則として売らない。 ・フェスタの主旨は協議会の活動を知ってもらうためで、子どもに 100 円の券を渡す意味が分からない。 ・綿菓子とポップコーンが挙がっているが、子どもが来てお金を払うより無料でやりたいというのが主旨。 ・去年も綿菓子とポップコーンは無料だった。 <ul style="list-style-type: none"> → 去年は各ブロックではなく企画運営の方でふるまった。 ・今回も材料を調達してもらったら良い。子供の綿菓子とポップコーンは無料と表示したらいい。 <ul style="list-style-type: none"> → 材料は持込みにして、材料を引いた分の収益ととんとんになる位にしたらどうかと思う。 ・輪投げ、ダーツ、綿菓子、ポップコーンは子供に限定して無料にすれば良いだけで、100 円券を配る意味が無い。 <ul style="list-style-type: none"> → 子供達に喜んでもらうのが主旨。 ・主旨は良いが、夏まつりで皆に配るのと違い、100 円券を配る意味が無い。 <ul style="list-style-type: none"> → 親が子供にフェスタに連れて行ってやるという誘導のためと考えている。 ・それなら無料が良い。100 円券ならこれで焼そばを買おうとなる。集めるためなら、遊びに関しては無料と打ち出してしまえば良い。 ・各ブロックの方に協力していただく。自分達の利益でやる訳ではないのであれば統一する必要はない。材料を提供し、それを売ってとんとんになるようにすれば良い。 <ul style="list-style-type: none"> → 綿菓子、ポップコーンは無料にする。 ・基本的にふるまいだから無料。予算を付ければ良い
--	--

- ・輪投げとダーツでは、子どもは甲乙付けた方が良い。1等、2等、3等と差をつけて1等なら頑張ろうかということになる。一部運営委員会で考えてもらってはどうか。
 - 純菓子、ポップコーン、輪投げ、ダーツは無料。今まで夏まつりは無料か。
- ・夏まつりは有料だが組織が違う。
 - 予算をとっているので、100円券に回す分のいくらかを回せば良い。
- ・焼きそばは、材料費などの準備も大変なので予算をはっきり決めて、事前に材料費を預かりたい。最終的には、売り上げで精算する。
 - 烤きそばについては再度精査して報告する。
- ・地域福祉部会では今年初めて店を出す。脳の若返り作戦ということで大人の塗り絵とかパズル的なものをやりたいと考えている。印刷とか色鉛筆が必要となるが予算をもらえるか。
 - 申し出て下さい。
 - <大垣副会長> 5万円の支出は丸々飲むわけではない。今ある計画の中でこれだけ必要なので予算を超えるというのなら分かる。今の段階で5万円必要というのはおかしい。予算内に収めるように努力するが、今言ったような費用もかかるし、超過分に関して予算調整するというのなら理解できる。
- ・子供の広場で2万円とてもらっている。教育文化部会は半分の1万円位の予算を立てれば良いですね。
- ・豚汁、焼きそばは大変ではないか。
 - <杉中理事> 烤きそばは8番町が夏まつりでやっているのをやり、豚汁は4番町がやる。
- ・<松岡会計統括責任者> 一体全体どれだけの費用がかかるか分からない。
 - 売り上げがあるから材料費が消える可能性がある。
- ・<大垣総務委員長> 消える可能性は無い。まず予算の中で調整してもらうようにしないと進まない。計画をもう少し練ってもらわないと、総務としても経理としても動きようがない。もう一回予算計画をきっちり出して下さい。
 - これが終わりましたら各部会は企画運営委員会にどれ位かかるか予算を出して下さい。
- ・大型レンタカーの貸賃はあるのか。
 - お助けセンターで予定している。お助けセンターで借りることになっている。
- ・お助けセンターで金を払うのは厳しいのではないか。
 - お助けセンターに対しても市からの支援が入っているので、お助けセンターでは今年度はレンタカーについても予算を組んで、ほっとまちの支援予算となっている。助成金があるので賄うことができると思っている。
- 特別送迎は、この日は日曜日ですが、特別に会員の方は事前申し込みで

	<p>送迎しようと思っている。このように各プロジェクトを知っていただく内容です。送迎バスはあくまでもお助けセンターでやろうと思う。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・駐車場の整理は何人か。1人1時間1200円で5時間。市民センターは良いとして、桔小駐車場は1人では足りない。車を停める人も要るし。送迎大型レンタカーに並ぶ人の整理もある。 <p>→ これは送迎の所に行ってもらう。駐車の場所は決まっているので必要ないと思っている。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・桔小駐車場は2人要ると思う。シャトルバスと言っても来たら乗せる。その辺の交通整理をしなければいけない。それに車が入ってきたら誘導しなければいけない。 ・みどりの会はプロパンガスが必要だが火器の準備が無い。 <p>→ 快適環境部会に入っている。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ダーツに危険性は無いのか。 <p>→ <河合理事> 子どもが使うのでマグネット式のものを使う。</p>
報告事項	<p><大垣副会長></p> <p>子ども券は出さない。輪投げ、ダーツ、綿菓子、ポップコーンと甘酒は無料配布、数量限定で売り切れ御免を原則で検討願います。予算に対しては精査検討して下さい。今回のいろいろな意見をもとに8月の理事会でもう一回詰めたい。</p>
1. 平成29年第1四半期協議会会計及び市民センター会計決算報告について	<p><松岡会計統括責任者></p> <p>添付資料「協議会会計第一四半期決算(収支累計)」及び「市民センター会計第一四半期決算(収支累計)」に沿って報告があった。</p>
<意見交換>	<ul style="list-style-type: none"> ・字が小さい。備考欄に余白があるので字を大きくして分かりやすくして欲しい。 <p>→ 分かりました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・収入の部と支出の部で予算額が合わないのは繰越金を入れていないからか。 <p>→ そのとおりです。収入では繰越金を抜いた数字で、支出では積立金と予備費を抜いている。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・地域福祉部の支出の備考欄に高齢者のつどいを追加して欲しい。 <p>→ 追加します。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・市民センターの報償費で、主催講座の講師料の単価はどれくらいか。 <p>→ 1回当たり5千円で、時間は2時間位です。</p> <p>主催講座でA1等の講座は事業費に入っていて、5月の時は大学の教授を読んで1回5万円で、それに交通費1万円、弁当代1千円を付けている。</p>

<p>2. 「夏まつり」 来賓招待名簿</p> <p><意見交換></p>	<p><大垣副会長> 添付資料「平成29年度夏まつり来賓者名簿」に沿って報告があった。 ・例年來賓は何%位来られるのか。 → 約75%位来られている。</p>
<p>3. 「市小中規模・適正配置後期計画、一貫校計画」について ①第3回審議委員会開催（小中学校問題協議）7月8日 ②第4回審議委員会開催（〃）7月30日 10時～ 市議会教育民生委員懇談会〃 16時～ 教育委員会協議 ③今後の進め方</p>	<p><辻森会長> ① 第3回審議委員会を開催した。6月18日に市の教育委員が示した内容を確認し、今後の進め方を検討した。 ② 7月30日に第4回審議委員会と市議会教民委員と懇談会を開催する。16時から教育委員会と協議を行う。 ③ 今後は、8月18日に市議会の全員協議会があり、その中で協議される予定。</p>
<p>4. 近鉄プラザB館解体・造成に伴う、通学路歩道表示新設について協議（7月13日）結果について</p>	<p><辻森会長> 児童は新しいルートで通学している。7月13日PTA、地域、名張市と要望について協議した。基本的に警察は要望に対しては出来ないとのことであった。今後、できない理由をどう解決するかをまとめて、歩行者信号を付ける案を具体的に作り、最終的に横断歩道信号の設置について推し進める。 歩行者用道路標示については、不可能とする理由を含め、引き続き協議し検討をする。</p>
<p>5. 若者移住・定住に関する、先進地（兵庫県篠山市）視察8月7日（月）</p>	<p><辻森会長> 当自治連合協議会から3名出席してもらう。</p>
<p>6. 平成29年度「みえのみらいづくり塾」の実施について</p>	<p><辻森会長> 添付資料『平成29年度「みえのみらいづくり塾」の実施について』に沿って報告があった。</p>

委員会・部会活動報告	
1. 総務委員会	<p>＜大垣総務委員長＞</p> <p>先程審議していただいた「市民センター管理運営規程を検討した。続いて審議委員、運営委員に関する規約の見直しを行う。</p>
2. 企画運営委員会	<p>＜阪本企画運営委員長＞</p> <p>添付資料「7月度企画運営委員会報告」に沿って報告があった。 みどりの会の報告は加納快適環境部会長が行った。</p>
<意見交換>	<ul style="list-style-type: none"> ・監事としての意見です。お助けセンターの報告で、監査の時も悩んでいたが、実際に事業がスタートすると、配食、外出支援を行いながらお金が動いている。どんな形で行っているか。いきなり年末がきて、最後に見せていただても監事も意見の言いようがない。監事として、半年位経った9月頃の段階で状況を説明して欲しい。 <p>→ まとめた時点で各事業の状況をまとめて出します。</p>
3. 広報委員会	<p>＜北森広報委員長＞</p> <p>添付資料「理事会報告 2017年7月 広報委員会」に沿って報告があった。</p>
4. 健康推進部会	<p>＜吉村健康推進部会長＞</p> <p>添付資料「平成29年度 第3回桔梗が丘自治連合協議会理事会」に沿って報告があった。</p> <p>他に2点の報告があった。</p>
<意見交換>	<ul style="list-style-type: none"> ① 昨日から小学生が夏休みに入った。ラジオ体操を行っているが、聞いたところによると、去年は9月の新学期が始まても参加賞をもらえなかった。夏休み中に渡せる様に8月25日までに市民センターの会計に参加者数を連絡して下さい。 ② 8月11日の山の日にNHKの夏期巡回ラジオ体操が名張陸上競技場で行われる。時間があれば参加して下さい。なお、駐車が混雑するので注意願いたい。 <ul style="list-style-type: none"> ・体操は南1・2・3区は3か所で行っている。来年から南は3か所に分けて請求する。 ・申請は各グループの責任者がするのか、連合会がするのか。 <p>→ <山本副会長> 各区で申請する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・毎年やり方についていろいろな意見が出ている。もう少し単純にできないか。 <p>→ <大垣副会長> 協議会としての方向性は集約されつつある。協議会と</p>

	<p>して今後も応援していく。参加賞等の内容は各体操会で自由にしてもらう。</p>
5. 住民交流部会	<p><杉中理事（廣岡住民交流部会長が途中で退席のため）></p> <p>添付資料「住民交流部会活動報告」に沿って報告があった。</p>
<意見交換>	<ul style="list-style-type: none"> ・夏まつりでナカイフードが借りることができない。快適環境部としてごみの処理と仕分けを行うスペースと、そのために入りできるスペースが必要。それができるスペースをどこに確保してもらえるのか。 <ul style="list-style-type: none"> → 確認します。 ・イベントは出場順か <ul style="list-style-type: none"> → 単に書き上げた順です。 ・毎年部屋をもらっている。よさこい用に用意して欲しい。 <ul style="list-style-type: none"> → 伝えます。 ・夏休みのチラシは3日までに仕上がるのか。 <ul style="list-style-type: none"> → <事務局> 確認します。 ・<辻森会長> 8月19日の夏まつりの日は近鉄B館の解体工事は16時から中止します。ただし、内部の作業は続けます。 <ul style="list-style-type: none"> ・まつりに机と椅子が必要だが、多分机が足りなくなる。その時どこの机を使うのか。 <ul style="list-style-type: none"> ・南市民センターの机は大分処分したのではないか。 <ul style="list-style-type: none"> → <事務局> 今、市民センターの少し悪い机をチェックして数を数えている。できるだけ使いたいと思っている。 → <松岡会計統括責任者> 今、机の補充を考えている。市民センターの予算だけでは厳しいので、協議会からの補助も含めて調整させて欲しい。机はキャスター付で約3万5千円位で20台位必要かなと考えている。
6. 教育文化部会	<p><竹原教育文化部会長></p> <p>添付資料「教育文化部会活動報告」に沿って報告があった。</p>
7. 生活安全部会	<p><武仲生活安全部会長></p> <p>添付資料「7月度理事会 部会報告」に沿って報告があった。</p>
8. 快適環境部会	<p><加納快適環境部会長></p> <p>報告はありません。</p>
9. 地域福祉部会	<p><上島地域福祉部会長></p> <p>添付資料「地域福祉部会（民生委員児童委員）」及び「陽だまり」に沿って報告があった。</p>

<意見交換>

・友愛訪問という活動はどういう活動か。
→ 毎月、陽だまりを持って、70歳以上の人一人暮らし、75歳以上の夫婦のみの世帯、それに特に見守りが必要な家を訪問し、話を聞くために訪問させていただいている。

以上で、本日の議事は全て終了。

・議事録署名人への
お願い

議事録署名人には快適環境会 加納康嗣氏・第2ブロック幹事 杉中清哉氏にお願いし、両名了承。

・次回理事会の開催

次の理事会は、
月日 8月26日（土）
時間 午前9：30
場所 市民センター202号

議長

辻林保風 

議事録署名人

杉中清哉 

議事録署名人

加納康嗣 

	副会長	副会長	総務委員長	書記
				